

Burundi : les victimes de Gatumba honorées

Africanews, 26/12/2023 Le Burundi a rendu hommage aux 19 victimes de l'attaque contre Gatumba, commune Mutimbuzi, province Bujumbura, ouest du Burundi, à la frontière burundo-congolaise. Attaque revendiquée par le groupe armé Red-Tabara qualifié de terroriste par les autorités burundaises. L'inhumation des victimes a eu lieu ce dimanche sur fond de larmes et pleurs.

Il est difficile de ne pas succomber au chagrin causé par la perte d'un proche, victimes innocentes des revendications politico-militaires. La réponse à tout conflit n'est pas de verser le sang ou de prendre les armes, mais plutôt de privilégier la voie du dialogue pour résoudre pacifiquement les problèmes. La solution aux problèmes n'est pas de tuer. Au contraire, les tueurs sont frappés par la malédiction. a déclaré Mgr Anatole Ruberinyange, prêtre. Le rebelle Tabara disent combattre pour l'instauration d'un État de droit au Burundi. Ils posent comme préalable du gouvernement burundais, l'organisation des élections démocratiques. Pour rappel, cette attaque dans la Vugizo qui a fait 19 victimes civiles et un policier selon le bilan établi par le gouvernement du Burundi, a été revendiquée par le groupe rebelle RED-Tabara (Résistance pour un Etat de Droit au Burundi). Et dans son communiqué, samedi 23 décembre, le gouvernement a condamné cette attaque qu'il a qualifiée d'acte terroriste, ignoble et barbare.